

■第2次取手市教育大綱についてのパブリックコメントに対する回答

	提出意見	市の考え方
1	<p><b>【該当項目】 目標および基本方針全般</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• これからの中高生の未来（要望）          これからの取手市立の中学校では、スカート履いている男子、スラックス履いている男子、スカート履いている女子、スラックス履いている女子を写真と載せるとともに広報やPR活動を伝えたりするなど普及啓発活動を積極的に取り組むことが重要だと思います。          できるだけ多くの人から「かわいい」や「かっこいい」や「おしゃれ」など好印象を与えることもとても重要だと思います。こう実現できたら、スカート履いている男子生徒もスラックス履いている女子生徒も多くなると思います。よろしく願いいたします。</li> <li>• これからの小学生の未来（要望）          今まで、ピンクや紫などのパステル系や女の子向けのランドセルを背負っている男子、スカート履いている男子、髪の毛を長くしている男子はほとんど見かけたことがありませんでした。          これからの男子小学生の未来は、ピンクや紫などのパステル系や女の子向けのランドセルを背負っている男子、スカート履いている男子、髪の毛を長くしている男子（ツインテールやポニーテールを含む）をできるだけ多くの人から好印象を与えると共に小学6年間安心して生活するために、映像で流したり、パンフレットの写真を掲載するなどPRの活動をしてもらいたいです。          また、パステル系や女の子向けのランドセルを背負っている男子、スカート履いている男子、髪の毛を長くしている男子は取手市内の男子小学生の割合をそれぞれ約30%を目標を実現することが望ましいと思います。</li> <li>• これからの小中学生の未来・把握して欲しいこと（要望）          すみませんが、取手市内の公立小・中学校では「男女とも腕時計をはめる時、時計盤が内側にすること。」を指導して欲しいです。男女別の生徒さんが腕時計をはめるとしたらの回答を、「時計盤が内側」か「時計盤が外側」か「つけない」および「その理由」を把握してほしいです。          また、「時計盤が外側をはめるイメージ」と「時計盤が内側をはめるイメージ」を把握してほしいです。多くの人から「かわいい」「かっこいい」「おしゃれ」など好印象を与えたりすることを理解したりお互いに協力して社会づくりとして努力することが大切です。そうすれば、男女とも腕時計が内側に向けてはめる人が増えると思います。よろしく願いいたします。</li> </ul>	<p>教育大綱は、教育の目標や総合的な施策方針について定めるものとなりますので、細かな施策等は記載しておりません。</p> <p>ご意見につきましては、今後の取組みの中で参考とさせていただきます。</p>



られない事態が発生しているとの話も聞きます。

子供が事故などを起こす前に、しっかりした体制を築かれることを提案します。

(2) JR 取手駅の近くにトップクラスの公立高校（進学校）をつくる、  
私はこの点が「薫り高い街づくり」の1丁目1番地ではないか、と考えます。

茨城県 高校偏差値一覧 2020 年度版、各高等学校の偏差値一覧表を見ている限り、取手市内に数校ある公立高等学校の名前が～上位に全く見られないことは、誠に残念であり茨城県の玄関駅としては早急な対策に実施を提案いたします。

偏差値一覧表を見ていくと、公立の上位高校から順に～水戸一高、土浦一高、竜ヶ崎一高、日立一高、下妻一高、水海道一高、下館一高～まで下ってきても、我が里＝取手の「第一高等学校」の名が見当りません。市民として誠に淋しい限りです。

(XXXXXXXXXX、優等生の多くは～竜ヶ崎一高を狙います、良い学校ですが通学の不便が可哀想です---このような事情もあります)

### (3) 中/高等学校一貫教育の推進

最近の教育問題の傾向として、中学/高校の一貫教育校はその重要性（有効性）が指摘されています、ぜひ薫り高い街には---と考えて～ネットで調べた結果下記の資料を発見してしまいました。我が茨城県においても当然中/高一貫教育は鋭意実現中でした。

茨城県教育委員会 茨城県の中高一貫教育校 開校年度令和4年度までの開校計画の文面を見ると、何と令和4年までの計画には：

日立一高、太田一高、鉾田一高、竜ヶ崎一高、水戸一高、土浦一高、下妻一高、下館一高、等が計画されていますが--我が取手市内の公立学校は一校も入っていません。

前項の提案と合わせて、ぜひ我が薫り高い、いや薫り高くあるべき「茨城の玄関＝取手」の公立学校でも早急な実現を考えて頂きたいと提案します。

### (4) 一般の市民を巻き込んだ、地域教育体制の実現、

以上の提案の具体的な実現に当たっては、行政の担当だけでは人的にも予算的にも～到底賄いきれない部分が出てくると思います、そこは民間と一緒に知恵を絞るべきだと考えます。

老人が多いのは、言い換えれば世の中の経験者（人材）が多いのです、これからの行政のポイントは地域の人材（特にリタイアしたシニアの人材）をいかにうまく利用するか、が重要だと思います。それはある時は無償ボランティアで利用してもよいのではないかと考えます。ボランティアを含む地域の人材の有効活用/

利用を提案いたします。

[Redacted content]